

新キャプテンが集まってのキャプテン会が開かれました。・・・17日(月)



中窪現会長の司会で始まる

○新会長選出についての話し合いでした。新キャプテンの下、各部門とも頑張っている雰囲気が伝わってきました。北林先生から、部活動で培っている礼儀作法・マナー集中力などを、高校生活の中でも、お互いが気を付けて実践してほしいとの話がありました。



北林先生から話がありました

書道室付近の火災を想定して、防災訓練を実施しました。・・・18日(火)

○前日は阪神大震災1月17日(16年目)の翌日、次の日19日は119ということで「家庭消火器点検の日」でした。阪神大震災では、6434人が亡くなったそうです。消防庁のデータによると、09年の1万人当たりの出火率は、鹿児島県が6.1でワースト。宮崎県は4.8で5位と火災が多いそうです。(最も少ないのは、富山県の2.0)西諸地区も多いそうなので、寒い時期、特に、暖房器具の取扱いには細心の注意を払いたいものです。※11月9日が、「119番の日」だそうです。



校庭に全員が避難



齊藤教頭先生の講評



ジョナサン先生も消火作業

※約5分30秒で、全員が校庭に避難しました。

秀峰一期生 就職内定率100%達成!・・・21日(金)

○3年生の就職希望者112名の全員の就職が内定しました。

- | | | | | |
|---------|----------|----------|-----------|---------------|
| ・民間企業就職 | (男子) 65名 | (女子) 38名 | (合計) 103名 | (県内48名、県外55名) |
| ・公務員 | (男子) 7名 | (女子) 2名 | (合計) 9名 | |

厳しい就職戦線の中、秀峰一期生は、よく頑張りました。4月に社会人となるまでの2か月余り、就職先の求めている人材にさらに近付くように努力をしていってほしいと思います。

小林秀峰高等学校同窓会が発足します・・・2月22日(火)に発足会

○秀峰一期生の卒業にあたり、新たに同窓会が発足します。18日(火)、前生徒正副会長も交えての話し合いの中で、方向性が決まりました。当初は、小林工業高校の卒業生の力をお借りしながらの運営になることと思いますが、できるだけ早く独り立ちができるように、規約の制定を行ない、組織づくりをしていくこととなります。秀峰の同窓会も着実に充実・発展していくように、まずは秀峰一期生が、その土台を作っていくってほしいと考えています。

広がる Tiger Mask 運動～息長く・・・週刊 Let's えい Go! (宮崎日日新聞 NIE 教育に新聞を)

○児童養護施設などへのランドセル等の寄付行為についての英語の記事が紹介されていました。

School bags were **presented** to a children's welfare center in Maebashi on Christmas Day. The bags and a Christmas card were found in front of its entrance. The card said "Tiger Mask" brought them. Similar **presents** have been found across Japan since then. (共同ニュースから)

※present 名詞「贈り物」:アクセントは(前)レ、動詞「贈る」:アクセントは(後ろ)ゼです。
☆文中に出て来る welfare「福祉」の W が4月に本校に開科される「福祉科」のクラス章になります。
「農業科」は agriculture は A です。「建築環境科」の architecture の A とは色で区別します。

<一週間のニュース>

☆**阪神大震災から16年** (1995年1月17日)「絆を忘れず 鎮魂の祈り」・・・記憶の継承今こそ

☆**芥川賞、直木賞**ともにダブル受賞・・・4人受賞は2004年以来・・・17日(月)

・芥川賞・・・朝吹真理子さん「きことは」、西村賢太さん「苦役列車」

・直木賞・・・木内昇さん「漂砂(ひょうさ)のうたう」、道尾秀介さん「月と蟹」

☆**大卒の就職内定率68.8%** 2年連続で過去最低(初めて70%を割る)昨年12月1日現在

※11月末高校生70.6%(前年同期より2.5ポイント上回る)

☆**インフル流行**・・・宮崎市の小中学校3校で、学年閉鎖<手洗い、うがい、マスク>18日(火)

※西諸地区でも、小学校、高校で、学級閉鎖あり。

☆**新燃岳が噴火**・・・都城など降灰半年ぶり、警戒レベル2継続

御池町付近では5^ミの火山灰堆積(19日午前1時27分小規模噴火)

☆**東国原知事、退任**・・・20日(木)「4年間、人生で最大の糧に」

☆**河野新知事が就任**・・・21日(金)「危機対応が基本」

☆**間寛平さんゴール!**・・・21日(金)766日間で地球一周達成 マラソンとヨットで約4万1千^キ。

☆**鳥フル高病原性確認**・・・22日(土)佐土原の養鶏場 1万240羽処分

☆**新富町養鶏団地でも発生**・・・23日(日)41万羽殺処分へ

キレやすさ 睡眠と関連・・・2008年 全国の中高校生約9万5千人の調査結果

○中高校生は、睡眠の時間や質とキレやすさとの関連があるとの調査結果が、日本公衆衛生学会で発表された。キレやすさを示す「衝動性が強い」中高校生は7.5%、「怒りが強い」中高校生は8.7%。高学年ほど、また女子ほど、いらいら感が多かった。睡眠時間が短いか長すぎる、睡眠の質が悪い、不眠症状や日中の過剰な眠気がある生徒たちに衝動性と怒りが強かった。「規則正しい睡眠が、キレやすさを抑制する可能性について今後検討したい」と話しあっている。

○1月20日(木)は「大寒」でした。朝、水道が凍って、水が出ないなど、厳しい寒さが続いています。霧島連山の雪が年末からずっと積もったままというのも珍しいそうです。雪のために「霧島降ろし」が冷たくて寒いのだそうです。雪が消えるまでは、まだまだ寒い日は続きそうです。早朝や夜遅いときなどは、道路の凍結が心配されます。自転車・バイク通の生徒や車で通勤者もスリップなどに十分気を付けたいものです。そこで交通安全のためにも、次のことを心掛けてください。

・法定速度を守る。

・車間距離を十分に取る。

・眠気を催したら、無理をせず、仮眠を取る。

・通勤、出張等の際には、ゆとりを持って行動する。

※車間距離を異常に取らない車が後方に来たり、左右にぶれながら走っている車が前方にいる場合などには、駐車場等に車を止め、危険を回避するように心掛けています。

※「立春」：2月4日(金)

※1月24日(月)の日の出：7:12、日の入：17:40

○新体育館の営繕課からの引き渡しの日程が決まりました。

2月3日(木) 10:30・・・「節分」の日

それに先だって、授業や部活動での利用計画のために、保健体育科と部活動顧問の先生方の立ち会いを本日24日(月)16:30から行ないます。ステージの緞帳などの設置は、まだ終わっていませんので、完全に完成するのは、3月1日(火)の卒業式近くになります。(外回りのアスファルト塗装はすでに終了しました。)



高校入試推薦志願登録受付が始まります・・・24日(月)～25日(水)

○秀峰四期生となる生徒たちの高校入試が、いよいよスタートします。平成23年度は、「建築環境科」が募集停止し、新たに「農業科」と「福祉科」が加わり、6学科240名の募集となります。その内、推薦で50%の120名を募集しています。多くの志願者が集まることを期待しています。入試関係の仕事は間違いがあってはならないなど、大変だと思いますが、よろしくお願ひします。

※推薦の志願状況については、毎日の受付締切後、HPにて公表する予定です。(一般入試の場合も)